



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. September 2024

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Sonnenberg, Nordenstadt, Auringen, Medenbach, Westend/Bleichstraße und Mitte. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor oder nach Eintritt in die Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Weitere Informationen zur Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Sonnenberg kommt am Dienstag, 17. September, um 19 Uhr in der Ortsverwaltung, Hofgartenplatz 1, zu seiner Sitzung zusammen. Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende berichtet zur Bürgerhausgastronomie. Anträge der Fraktionen befassen sich unter anderem mit den Themen „Hinweisschild Schule und Sportanlagen ‚Am Schlossberg‘“, „Bau einer Boulebahn auf den Hofwiesen, dem sogenannten Löwen-Spielplatz“ und „Beleuchtung der Spielplätze Hofwiese und Liebenburg“. Auch die Sitzungstermine für 2025 und die Finanzmittel stehen auf der Tagesordnung.

Die Sitzung des Ortsbeirats Nordenstadt findet am Mittwoch, 18. September, 19 Uhr, im Gemeindezentrum Nordenstadt, Hessenring 46, statt. Baudezernent Andreas Kowol berichtet zur Situation des Gemeindezentrums. Beratungsthemen sind unter anderem die Betreuungssituation der Grundschulkinder, die Vorstellung des FTTH-Ausbaus, der Haushaltsplan 2025 und die Finanzmittel. Anträge liegen zur Verkehrssicherheit Konrad-Zuse-Straße und zu Tempo 30 in der Hunsrückstraße und im Holzweg vor.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Auringen kommen am Mittwoch, 18. September, 19 Uhr, in der Ortsverwaltung, Kirchengügel 3, zu ihrer Sitzung zusammen. Beratungsthemen sind unter anderem der Haushaltsplan 2025, das Entwicklungskonzept der östlichen Vororte, die Auswirkungen des Jagdkonzepts und die Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Medenbach tagt am Mittwoch, 18. September, um 19 Uhr im Bürgerhaus, Am Sportfeld. Beratungsthemen sind die Stellungnahme zum Haushalt 2025 und die Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße kommt am Mittwoch, 18. September, um 19.30 Uhr im Georg-Buch-Haus, Wellritzstraße 38, zusammen. Die Mitglieder sprechen unter anderem über den Haushaltsplan 2025 und ihre Finanzmittel. Anträge der Fraktionen liegen unter anderem zu einer möglichen Reaktivierung des Faulbrunnens als Laufbrunnen, zur Lichtsignalanlage Bismarckring und zum Bewohnerparken vor.

Der Ortsbeirat Mitte trifft sich am Donnerstag, 19. September, 18.30 Uhr, im Palasthotel, Kochbrunnenplatz 1. Auf der Tagesordnung stehen neben Finanzmitteln unter anderem der barrierefreie Knotenpunktbau Rheinstraße/Schwalbacher Straße, die aktuellen Sachstände zur Theaterspielstätte kuenstlerhaus43 und zu ZORA, Anlauf- und Beratungsstelle für Mädchen* und junge Frauen*. Herr Jaza stellt sich als Polizeidirektor vor. Anträge der Fraktionen befassen sich unter anderen mit der Bereitstellung von ZIZ-Mitteln für das Fördergebiet Historisches Fünfeck.

+++